

Cuentos de la luz, segunda parte

Señor Director:

¡Milagro de sábado por la tarde! Fuera de todo pronóstico, y ajeno a la peor expectativa, irrumpe la brigada que resucitará el servicio eléctrico. Han pasado nueve días. Fierros y plásticos tirados, radio con relato futbolístico a máximo volumen, árboles arrasados a lo bestia; respuestas cortantes, caras mal agestadas. Qué más da: la herejía propia de la penuria.

¡Mas, oh dolor! No existen los milagros: "es que no nos alcanza el cable". Ya se han ido. No volverán. No volverán jamás.

GONZALO PAVÓN P.